



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA  
DE SALUD

SECRETARÍA DE SALUD DE LA CIUDAD DE MÉXICO  
COORDINACIÓN DE ENLACE Y COMUNICACIÓN



Ciudad de México, a 29 de agosto de 2023

## BRINDA SEDESA MÁS DE 180 MIL ATENCIONES MÉDICAS EN CENTROS PENITENCIARIOS

- *El Gobierno de la Ciudad de México, a través de la SEDESA, garantiza el derecho a la salud de las Personas Privadas de su Libertad (PPL) con servicios médicos gratuitos, como consultas generales, odontológicas y psicológicas*
- *Como parte de la atención especializada e integral, en los centros penitenciarios con población femenina se realizan tamizajes para la detección oportuna de cáncer de mama y cervicouterino*

La Secretaría de Salud de la Ciudad de México (SEDESA) informa que del 1 de enero al 31 de julio de 2023 se brindó un total de 180 mil 794 atenciones médicas gratuitas a más de 25 mil Personas Privadas de su Libertad (PPL) en los centros penitenciarios de la capital, con el fin de garantizar el derecho a la salud sin distinción.

“La Ciudad de México es el único lugar en el país donde los servicios médicos no dependen del Sistema Penitenciario, sino de la Secretaría de Salud local. Esto beneficia a las Personas Privadas de su Libertad porque, al ser una institución independiente, somos garante de sus derechos humanos”, explicó la directora de los Servicios Médicos Legales y en Centros de Readaptación Social de SEDESA, doctora Damaris Chávez Pedrote.

En los primeros siete meses de este año, se dieron 5 mil 636 consultas médicas especializadas, que incluye servicios ginecológicos, psiquiátricos, dermatológicos y pediátricos; 35 mil 832 consultas generales, 7 mil 745 consultas odontológicas, mil 802 consultas psicológicas, mil 965 pruebas rápidas de antígeno SARS-COV-2, se atendieron mil 85 urgencias, se emitieron 115 mil 987 certificados médicos legales y se otorgaron 10 mil 742 atenciones diversas, como detección de enfermedades, egresos hospitalarios, dictamen, referencias y contrarreferencias.

Como parte de la atención especializada e integral, en los Centros Penitenciarios con población femenina se realizan tamizajes para la detección oportuna de los diferentes cánceres de la mujer, como de mama y cervicouterino, tanto en servicios regulares como en jornadas intensivas en las que se realizan mastografías, papanicolaou y colposcopías.



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO

SECRETARÍA  
DE SALUD

SECRETARÍA DE SALUD DE LA CIUDAD DE MÉXICO  
COORDINACIÓN DE ENLACE Y COMUNICACIÓN



Cabe destacar que en 2022 se otorgaron 317 mil 696 atenciones médicas en los 12 Centros de Reclusión y cuatro Centros Especializados para Adolescentes, donde se realizaron 5 mil 543 pruebas rápidas de antígeno SARS-COV-2 y pruebas PCR, derivado de la pandemia.

Asimismo, durante ese año se brindaron 86 mil 759 consultas generales, especializadas, odontológicas y psicológicas, y se emitieron 193 mil 493 certificados médicos legales.

Con estas acciones, el Gobierno de la Ciudad de México, a través de la SEDESA, reafirma su compromiso de garantizar el acceso a la salud para toda la población de manera gratuita e incluyente.

-o0o-